
Pièces 3 Pièces

Superficie 71 m²

Référence 83389283

Prix 395 000 €

Vence
Appartement à vendre (06140)
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Une maison en plein centre de Vence. Au premier étage une chambre spacieuse,

lumineuse. Placards encastrés, climatisation réversible. Une grande salle de bain à

l'ancienne et WC séparé sur le même étage.A l'étage suivant vous avez une grande

pièce à vivre. La cuisine, salon, bibliothèque et la cheminée magnifique qui chauffe

la  maison  ainsi  que  la  climatisation  réversible.En  dernière  étage  vous  avez  une

petite terrasse tropézienne d'environ 8m2. Pas de vis a vis et vue sur le village de

Vence. Sur cet étage vous avez une deuxième chambre.Un vrai coup de cœur!

A house in the center of old Vence. On the first floor, a spacious, bright bedroom

with  a  high  ceiling.  Built-in  closets  and  room  for  more  if  required,  reversible

air-conditioning.  A  large  bathroom  and  separate  toilet  on  the  same  floor.On  the

next  floor  you'll  find  a  large  room  with  kitchen,  large  dining  table,  sitting  room,

library  and  the  magnificent  fireplace  that  heats  the  house  in  winter,  as  well  as

reversible  air-conditioning.Climb  another  flight  of  stairs  and  you've  got  a  small

tropezian  terrace  of  around  8m2.  Not  overlooked,  with  views  over  the  village  of

Vence. On this floor you'll ...

WRETMAN ESTATE & CONSULTING

19 Rue des Serbes, 1er étage - 06400 CANNES

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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